

Marion Schardt-Sauer

„ANBINDUNG ICE-HALTEPUNKT LIMBURG AN FLUGHAFEN SICHERN UND OPTIMIEREN“ – LANDTAGSABGEORDNETE SCHARDT-SAUER (FDP) SCHREIBT DER DEUTSCHEN BAHN

20.09.2020

Landtagsabgeordnete Marion Schardt-Sauer FDP und weist auf die hohe Anzahl von Menschen unserer Region hin, die auf eine gute Verbindung der beiden ICE-Standorte angewiesen sind. Sie werde immer wieder von Bürgern darauf angesprochen und nahm dies zum Anlass, in einem Brief an den Konzernbevollmächtigten der DB für das Land Hessen, Dr. Klaus Vornhusen, auf diesen Sachverhalt hinzuweisen und um Optimierungsmöglichkeiten zu bitten. „Der Frankfurter Flughafen ist als größter Arbeitgeber vor Ort auch zugleich Arbeitsstätte vieler Pendler unserer Region, die auf eine engmaschige Verkehrsanbindung angewiesen sind“, schreibt die heimische Abgeordnete und erwartet, dass diese Sichtweise bei der Fahrplangestaltung der Deutschen Bahn AG berücksichtigt wird.

[Hier finden Sie das Schreiben an die Deutsche Bahn](#)